



Beschlussvorlage

Nr.: 061/2010 / öffentlich

Umbenennung der Gemeindestraße „Mühlenstraße“ in Friesoythe

Beratungsfolge:

Gremium	am	Top
Straßen-, Wege- und Kanalisationsausschuss	03.03.2010	18
Verwaltungsausschuss	10.03.2010	22
Stadtrat	17.03.2010	14

Beschlussvorschlag:

Aufgrund des Vorschlags des Heimatvereins Friesoythe in Abstimmung mit dem Ortsvorsteher, Herrn Bernhard Möller, wird die Gemeindestraße „Mühlenstraße“ in Friesoythe in „Alte Mühlenstraße“ umbenannt.

Begründung:

Aufgrund des Vorschlags des Heimatvereins Friesoythe in Abstimmung mit Herrn Ortsvorsteher Bernhard Möller soll die Mühlenstraße in Friesoythe in „Alte Mühlenstraße“ umbenannt werden.

Die Umbenennung soll allerdings nur dann erfolgen, wenn eine weitere „Mühlenstraße“ (in Gehlenberg oder Neuvrees) umbenannt wird.

Die Umbenennung der Mühlenstraße in Neuvrees ist vorgesehen (siehe weitere Sitzungsvorlage).

Auf die beigegefügte Kartenunterlage wird hingewiesen.

Anlage/n:

Kartenunterlage (digital)

Fachbereichsleiter